

POST

Danrem Teuku Umar Kunjungi Ponpes Puskiyai Aceh

Ahmad Rohanda - POST.WEB.ID

Oct 23, 2024 - 16:30



Abdya - Komandan Korem (Danrem) 012/Teuku Umar Kolonel Inf Benny Rahadian, S.E., M.Han, berkunjung ke Pondok Pesantren (Ponpes) Dayah

Manyang Puskiyai Aceh di Desa Kayee Aceh, Kecamatan Lembah Sabil, Kabupaten Aceh Barat Daya (Abdya), Selasa (22/10/2024) petang. Kunjungan ini dilakukan Danrem usai tatap muka dengan jajaran prajurit Persit Kodim 0110/Abdya melalui agenda Kunjungan Kerja (Kunker).

Kedatangan orang nomor satu di TNI wilayah Barat-Selatan Aceh ini disambut hangat pimpinan Ponpes setempat Tgk H Farmadi ZA MSc.

Kepada mantan Komandan satuan (Dansat) 81 Gultor Kopassus, Abu Farmadi menjelaskan kondisi dan situasi Ponpes Dayah Manyang yang berada di ujung timur Abdya. Ponpes yang berhadapan langsung dengan DAS Krueng Beukah dan pegunungan Lauser itu berdiri sejak tahun 2005.

Program studi Ponpes Dayah Manyang berfokus pada pendidikan agama dan pembinaan mental kaum ibu dan ayah. Program ini diorientasikan untuk pembekalan insan menuju alam akhirat.

"Tapi intinya pak Jenderal, ini bukan berarti panti jompo. Ini adalah Ponpes untuk para orangtua. Mereka datang kemari untuk mengupgrade kembali ilmu agamanya. Setelah dirasa cukup dan tenang hati, mereka kembali pulang," paparnya.

Pantauan, dalam kegiatan tersebut, Danrem Teuku Umar didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 012 Ny. Rina Benny Rahadian disertai rombongan Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Beni Maradona, S.Sos dan Istri Ny. Agriany Beni Maradona.

Danrem beserta rombongan takjub akan keindahan bangunan Ponpes Dayah Manyang yang menyerupai kapal laut titanik. Di sebelah bangunan itu terdapat replika Ka'bah dengan pelataran bernuansa Mekah Saudi Arabia.

Kolonel Benny menyebut dirinya merasa 'kerasan' dengan suasana Ponpes Dayah Manyang. Ia berniat bakal meluangkan waktu khusus untuk mengunjungi kembali Ponpes yang kerap disinggahi senior pendahulunya, yakni Brigjen TNI Djon Afriandi yang kini menjabat Danjen Kopassus. (*)